



UNION DES EGLISES ÉVANGÉLIQUES LIBRES DE FRANCE

MEMBRE DE LA FÉDÉRATION PROTESTANTE DE FRANCE

SIÈGE SOCIAL : 12, RUE CLAUDE PERRAULT 31500 TOULOUSE

WWW.UEEL.ORG

Toulouse, le 14 novembre 2015

Message suite aux attentats du 13 novembre

La folie meurtrière et fanatique a encore frappé dans notre pays. Nous sommes sous le choc, abasourdis par le carnage et l'horreur. Cette fois, les terroristes ont frappé au hasard, pour tuer le plus grand nombre. Des hommes et des femmes sont morts cette nuit alors qu'ils étaient au spectacle ou au restaurant... Nos pensées vont aux victimes, à leurs familles et leurs proches.

Prier, c'est se tenir auprès de ceux qui souffrent et présenter à Dieu nos interrogations, nos peurs, notre indignation, mais dans la foi et la confiance, malgré tout. Alors prions !

Prions pour les familles endeuillées et choquées.

Prions pour le personnel soignant qui est aujourd'hui auprès des blessés, dont plusieurs dans un état grave.

Prions les policiers, gendarmes et militaires qui sont en charge de notre protection.

Prions pour les responsables politiques de notre pays et de notre monde, dans les décisions importantes qu'ils ont à prendre en ce temps de crise.

Prions pour notre pays, pour que la solidarité et la fraternité répondent à la haine.

Au cœur même des ténèbres, nous voulons regarder à la lumière du Christ. Car celui qui a partagé nos souffrances jusqu'à la mort est aussi ressuscité, c'est pourquoi nous pouvons rester debout et ne pas céder à la peur. Sachons être au quotidien des témoins vivants de cette espérance !

Vincent Miéville

Président de la commission synodale